

Boletín de Prensa

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

#258

17 de diciembre, 2021.



Río Negro /

Departamento de Ingresos.

Información importante para los contribuyentes.

El sistema de SUCIVE quedará fuera de línea por una semana.



Debido a las tareas requeridas para la generación de deuda 2022 del tributo de patente de rodados y conexos, así como por la apertura del sistema, es necesario dejar fuera de línea el sistema SUCIVE desde el 31/12/2021, desde la hora 14:00,

hasta la hora 23:59 del 06/01/2022.

Esto implica que los gobiernos departamentales (GD) no podrán acceder a ninguno de los módulos (Tributos, PUNC, Ministerio del Interior, Cargos-CVU), como tampoco los agentes de cobranza podrán realizar cobros. Se reabre el sistema con la patente al cobro el día 7 de enero como se viene haciendo en los últimos años.

Entre las tareas a realizar se encuentran:

- 1) Última etapa de generación de la deuda tributaria de 2022 que incluye los últimos movimientos efectuados por las Intendencias y que comprende empadronamientos, reempadronamientos, etc.
- 2) Parametrización del sistema para el año 2022.
- 3) Activación de las deudas 2022 generadas durante el mes de diciembre.
- 4) Generación de los respaldos necesarios para la auditoría (la que ya contiene toda la generación de deuda 2022 activa).

Río Negro /

Se inaugurarán antenas de radio base de ANTEL en el interior de Río Negro.



Esta acción permitirá más accesibilidad y mejor conectividad en las localidades alejadas de la ciudad capital rionegrense.

El Intendente Dr. Omar Lafluf confirmó recientemente que el próximo **martes 21 de diciembre** se concretará esta iniciativa en Paso de los Mellizos; dándose a conocer en breve las fechas de inauguración de nuevas antenas, en tres poblados más del departamento.

Fray Bentos /

Se entregaron reconocimientos a los ganadores de Río Negro en la 2ª edición de los Premios INJU.



Las categorías destacadas fueron compromiso social, arte y cultura, ciencia, innovación y medio ambiente, emprendedurismo y protección animal.

La instancia se desarrolló en Plaza de las Mujeres y contó con la presencia del Jurado local; Directora de Cultura Mtra. María del Huerto Tori, Políticas Sociales Patricia Amarillo, de Higiene el Dr. Pablo Franco, Unidad de la Juventud de la Intendencia Florencia Ferreira, la Directora departamental del MIDES Mariana Mascareña y Ramiro Liesegang Técnico Territorial en INJU - Ministerio de Desarrollo Social.

La ceremonia a nivel país, se cumplió en Montevideo por parte del Instituto Nacional de la Juventud y el Parlamento Uruguayo y fue encabezada por la Vicepresidenta de la República, Beatriz Argimón y el Ministro de Desarrollo Social Martín Lema.

Ganadores en Río Negro:

- **Gaby Maristán - Arte y Cultura**
- **Alina Uriel Sainz González - Ciencia, Innovación y medio ambiente**
- **Vanessa Stephanie González Machado - Bienestar Animal**
- **Katherine Soledad Hernández Lafourcade – Emprendedurismo**

Gaby Maristán: categoría Arte y Cultura, destacada por su desempeño artístico, realiza dibujos con diferentes técnicas marcadores, lapiceras, pintura sobre prendas de vestir, participó de una muestra de arte internacional con una obra de Salvador Dalí realizada con lapicera azul.

Alina Sainz: categoría Ciencia, Innovación y Ambiente, destacada por sus actuaciones en el ámbito de ciencia y tecnología; es funcional tester en Abstracta, trabaja para Estados Unidos mediante esta empresa para Fonteva.

Stephanie González : Young categoría Bienestar Animal, destacada por su dedicación y protección animal, tiene una estética y guardería canina, rescata, rehabilita a perros callejeros, brinda alimentos y atención veterinaria para animales cuyos dueños son de bajos recursos; hace 8 años forma parte del refugio "Almas callejeras Young " da charlas sobre tenencia responsable en escuelas.

Soledad Hernández: categoría Emprendurismo, destacada por su espíritu emprendedor, desarrollo y creación de un proyecto propio, HERLA marca de ropa para mujeres jóvenes que le guste estar a la vanguardia y satisfacer sus necesidades creando prendas únicas.

El Gobierno departamental de Río Negro Felicita a las ganadoras.



Fray Bentos /

Centro Comunal COBENA realizó cierre de talleres.



En ese lugar se dictaron clases de boxeo, ajedrez, guitarra, costura y batería.

Participantes de la propuesta cultural – educativa 2021, familia, amigos y vecinos se juntaron para compartir un momento de

confraternidad; oportunidad propicia para mostrar las habilidades aprendidas durante este tiempo de aprendizaje. Desde el Gobierno departamental se le da particular valor a estas instancias, porque fortalecen el vínculo barrial, algo fundamental en el ejercicio de las buenas prácticas y la convivencia, según indicó el coordinador (i) del Centro Comunal COBENA, Rubén Sánchez.

Se desarrolló además un torneo de ajedrez y se disfrutó de la actuación del Coro Juvenil “Revolución Chair”, del Coro adultos por la vida” y de la Agrupación Coral Fray Bentos.

Los Departamentos de Descentralización, Cultura, Políticas Sociales y Deporte apoyaron la organización del encuentro



Fray Bentos /



rionegro.gub.uy

Cierre de talleres "Taller de Tapiz"

a cargo de Prof. Ana María Picart.

17 de diciembre, hora 20:00.
Casa de las Artes - Fray Bentos.

 **RioNegro** | GOBIERNO DEPARTAMENTAL | **DEPARTAMENTO DE CULTURA**

Fray Bentos /



TALLER de
Tango | CIERRE DE
ACTIVIDADES

Prof. Esteban Cortez.

 Fray Bentos

18 de diciembre
17:00 a 20:00 hs
Milonga, Baile de tango.
 Museo de la Revolución Industrial - Barrio Anglo.

19 de diciembre
17:00 a 20:00 hs
Tango Playa
 Balneario "Las Cañas".

 **RioNegro**
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DEPARTAMENTO DE
CULTURA
DEPARTAMENTO DE
TURISMO

rionegro.gub.uy

San Javier /

Segundo monitoreo de flora y fauna en el Parque Nacional “Esteros de Farrapos e Islas del Río Uruguay”.



El mismo está a cargo de la Organización de la Sociedad Civil AMBA; representante de la Fundación Butler en nuestro país.

La actividad de tres días de duración, se cumplió partiendo desde Puerto Viejo

hacia la isla “Banco Grande”; contando con el apoyo de la base de guardaparques de San Javier y de la Intendencia de Río Negro en la logística. Las correspondientes autorizaciones para navegar fueron concedidas por el destacamento de la Prefectura Nacional Naval en la colonia rusa, siendo otro eslabón muy importante en el desarrollo de la propuesta.

Para acceder a los lugares estratégicos, previamente seleccionados, se usaron kayaks y la experiencia de Cristian Pasiecznik, responsable de la Escuela de Kayak de San Javier.

Con los registros obtenidos y atentos a los fines específicos del proyecto; se caracterizará la composición de las aves, flora y especialmente de las plantas trepadoras (lianas y enredaderas) en varias islas del río Uruguay. De esta forma se generará la información necesaria, que contribuirá al plan de manejo del Parque Nacional “Esteros de Farrapos e Islas del Río Uruguay” (EFIRU) y al desarrollo de estrategias de conservación.

Unos de los integrantes del equipo seleccionado para los monitoreos ornitológicos por AMBA para la Fundación Butler, es el fraybentino Raúl Chumilo, quien detalló la tarea realizada en la isla “Banco Grande”, trabajando con una metodología previamente estudiada y adaptada para el mencionado monitoreo en isla. En este lugar y en una primera instancia de campo, se registraron 37 especies de aves.

En la ocasión se contó con el aporte de César Justo (Rivera), quien junto al botánico César Fagúndez del CURE (Rocha), son los responsables de procesar e identificar las especies integrantes de la flora que requieren una mayor dedicación y trabajo de laboratorio.

El campamento fue visitado por el Director General de Ambiente, Adrián Stagi, acompañado de Martha Cabrera, miembro de la directiva de la OSC Grupo de Estudio y Reconocimiento Geográfico del Uruguay (GERGU).

Estas acciones se llevarán a cabo una vez cada tres meses durante el período de un año.



Young /

Un Pesebre Viviente realizaron niños y niñas del Merendero “San Expedito”.



La actividad se desarrolló en instalaciones del Río Negro Polo Club.

Luego del pesebre se compartió un agasajo y se entregaron canastas.

La Subdirectora de Políticas Sociales, Viviana Núñez, informó que el Merendero

San Expedito (Barrio La Calera), funciona con insumos que aporta la Intendencia de Río Negro.

Solidariamente allí trabaja un grupo de mujeres voluntarias, hace ya unos cuantos años.

También se dictan talleres de cocina e instancias de apoyo a las tareas domiciliarias.



Young /

Municipio de Young - Intendencia de Río Negro.

Seguimiento a los Proyectos Productivos 2020 – 2021



La Concejala Arq. Ana Cecilia Rodríguez y Mónica Gregorio referente local del Departamento de Desarrollo de la comuna, visitaron diferentes beneficiarios de los Proyectos Productivos 2020-2021.

Como estaba previsto, se realiza un seguimiento del avance de los mismos, viendo el grado de ejecución, dialogando con los ganadores y evaluando las diferentes experiencias.



Sauce /

Educación Vial Young.

Jornada de concientización en Pueblo Sauce.



La referente del área, Cecilia Techera, informó que en la referida localidad, se realizó una charla y luego una instancia práctica, con participación de niños, jóvenes y madres.

Los temas fueron condiciones seguras de la bicicleta como medio de locomoción, elementos de protección personal del conductor, entre otros.

A cada niño que participará de la bicicleteada de concientización, prevista para el martes 21 del corriente a las 16:30 horas, se le entregó un juego de luces para rayos, con ojos refractivos.

Se obtuvo la colaboración en cubiertas y cámaras para acondicionar los rodados, contándose con el apoyo del técnico en reparación de bicicletas, Jorge Suk.

Además se hizo entrega de un casco protector al tallerista de deporte de la localidad, José Curbelo.

Educación Vial del Departamento de Tránsito, agradece a comercios y empresas de Young por las donaciones realizadas.



Interior del departamento /

Se prepara el inicio del Proyecto de la Unión Europea e Intendencia para la capacitación de jóvenes en todo el departamento.



Por esta razón se recorren diversas localidades para coordinar las actividades que comenzarán a desarrollarse.

Se visitó Pueblo Grecco, Sarandí de Navarro, Rolon y Paso de los Mellizos.

Sánchez Chico, Sánchez Grande y en San Javier se

llevó a cabo el primer taller.

La instancia motivacional estuvo a cargo de Francisco Cresci, Director de Descentralización, Victoria Peraza y José Luis Perazza.

Se coordina y articulan los talleres que comienzan a brindarse el próximo año, apuntando a la descentralización y fundamentalmente a los jóvenes.

Nuevo Berlín /

Sigue avanzando el Programa Rehabilitación Urbana.

La Arquitecta Paola Balestrino perteneciente al equipo de la Dirección General de Vivienda de la Intendencia realizó varias visitas en la localidad, en el marco del desarrollo del Programa Rehabilitación Urbana.

En total, se encuentran en ejecución 9 obras, próximamente 10 comenzarán a ejecutarse, mientras que ya se acumula un total de 11 familias que terminaron las intervenciones.

